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県政報告

活動のリズム，ひらめきの音

　北風に枯れ葉舞う季節，穫り入れも終わり一安心の事と存じます。作柄は昨年よりやや劣ったと言われております。　北風に枯れ葉舞う季節，穫り入れも終わり一安心の事と存じます。作柄は昨年よりやや劣ったと言われております。
ロシアによるウクライナ侵略，急激な円安等の影響により，エネルギーや食料品，耐久財などの価格が上昇し，家計へロシアによるウクライナ侵略，急激な円安等の影響により，エネルギーや食料品，耐久財などの価格が上昇し，家計へ
の影響が心配される所です。更に，肥料・飼料価格が急騰しており，来年の作付けが心配されます。の影響が心配される所です。更に，肥料・飼料価格が急騰しており，来年の作付けが心配されます。
　また，９月定例会中に同僚議員が起訴され，議会の信頼を損ねました。誠に遺憾であり，県民皆様への信頼回復に努　また，９月定例会中に同僚議員が起訴され，議会の信頼を損ねました。誠に遺憾であり，県民皆様への信頼回復に努
めてまいります。 めてまいります。 
　新型コロナウイルス(COVID-19)は，2019年12月初旬に，中国の武漢市で第一例目の感染者が報告されてから，第7波　新型コロナウイルス(COVID-19)は，2019年12月初旬に，中国の武漢市で第一例目の感染者が報告されてから，第7波
を数えるに至りました。お亡くなりになられた方々，罹患された皆様に，哀悼の誠とお見舞いを申し上げます。また，皆を数えるに至りました。お亡くなりになられた方々，罹患された皆様に，哀悼の誠とお見舞いを申し上げます。また，皆

様には，ご心配やらご不便をおかけしております事，申し訳なく思っており様には，ご心配やらご不便をおかけしております事，申し訳なく思っており
ます。ます。
　平成23年3月11日発災の東日本大震災は，本年で11年を経過し，ハード面　平成23年3月11日発災の東日本大震災は，本年で11年を経過し，ハード面
の復興は98％となり，本年度で繰り越し工事が終了となります。しかし，生の復興は98％となり，本年度で繰り越し工事が終了となります。しかし，生
活支援を始め活支援を始め生生

なりなり

業業
わいわい

の復興はまだ不充分でありますので，引き続き注視をしての復興はまだ不充分でありますので，引き続き注視をして
まいります。まいります。
　私は，昨年12月から議会選出の監査委員として活動を致しております。本　私は，昨年12月から議会選出の監査委員として活動を致しております。本
庁・各課を始め県出先の各所を，監査委員4人で手分けして訪問し監査を庁・各課を始め県出先の各所を，監査委員4人で手分けして訪問し監査を
致しました。県の守備範囲の広さなどを再認識致した所です。その後，致しました。県の守備範囲の広さなどを再認識致した所です。その後，
8月の各部監査そして監査委員協議を終え，9月12日知事への監査意8月の各部監査そして監査委員協議を終え，9月12日知事への監査意
見書提出となりました。改めて県民の貴重なる税の効率的，そして見書提出となりました。改めて県民の貴重なる税の効率的，そして
公平な執行を期して努力を致します。また，初めての体験で貴重な公平な執行を期して努力を致します。また，初めての体験で貴重な
経験のチャンスを頂いたと考えております。経験のチャンスを頂いたと考えております。
　天候不順，頻発する地震など，予断を許さない毎日が続きます　天候不順，頻発する地震など，予断を許さない毎日が続きます
が，お体に気を付けてご活躍いただきたいと存じます。が，お体に気を付けてご活躍いただきたいと存じます。

タウンプラス 登米市の皆様へ
料金別納
郵　便

宮城県議会議員　宮城県議会議員　わたなべ　忠悦わたなべ　忠悦

活動アルバム（大雨被害による要望活動）

令和４年７月15日の大雨に伴う
道路崩壊。（東和町薄衣線）建設
委員会による現地調査

▲大雨被害　県への要望

土地改良区　大雨被害県への要望

登米市　県へ大雨による
災害に関する要望
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　農業科学科に科学という項目をつけたのはどういうこと
なのでしょうか。基本的な考え方を教えてください。

農業科学科について

主な一般質問要旨&回答要旨主な一般質問要旨&回答要旨
令和４年５月　文教警察委員会

質　問

　この農業科学科は細かく分けますと，食農科学科と環境科学科と
に分けられるものなのですが，科学がついたのは，最近の動きとし
てスマート農業とかがどんどんと進んでおり，単に従来の農業の在
り方を学ぶだけでなく，例えばＩＣＴとかを有効に活用しながら，
今後の農業の在り方までを見通した学びができればという思いを込めて，科学という名称をつけ
させていただいたものでございます。

学校問
題-学科整備

学校問
題-学科整備【答弁】高校教育課長

　総合ビジネス科についての説明もお願いします。

総合ビジネス科について

　この総合ビジネス科につきましては，これまでの商業科を名称変更
し，総合ビジネス科としたものでございます。具体的には流通ビジネ
ス科，情報ビジネス科，会計ビジネス科という細かい小学科の3つに
分かれていくものでございます。それらを総合的に統合する学科とい
う意味で総合ビジネス科と名称を定めたものでございます。

質　問

学校
問題 -学科内容

学校
問題 -学科内容【答弁】高校教育課長

　よく農村の方とお話しをするのですが，農業産出額の中で機械費が占める割合，機械の
償却や修理というのはかなりシェアが高く，いろんな農業技術もほどほど大切です。修理

も含めた機械の扱い方，ＤＸ絡みもあるという話ですので，非常に歓迎をします。今ある農業機械の
修理までをどのように考えるのか。また，農業科学科の中での位置づけはどういうふうになっていま
すか。

農業科学科の位置づけについて

　農業機械の修繕等々について具体にどういう学びをというところま
ではまだまだ至っていないところがございます。そういったところも
視野に入れながら，今後ご要望に合ったような学びもできるかどうか
について，いろいろと考えてまいりたいと思います。

質　問

【答弁】高校教育課長

農業教育には機械の扱い等が占める
割合は非常に大きく，重要な課題。

情報化によって世界とつながってい
る実感のもと，グローバルな商業
教育を目指すことがとても重要。

新しい農業経営のための広い見識を
学ぶには「科学」という意識は大事

学校問
題-学科内容

学校問
題-学科内容



－ 3－

わたなべ忠悦　県政報告宮城県議会議員忠悦節はあなたの 声から始まります。 無所属の会

出品区分 出品条件 出品単位
全共出品牛 飼 養 者

名　号 父 地　区 氏　名

第2区
若雌の1

14～17ヶ月
齢未満

単　品
(1頭) えりな 茂福久 迫　町 小野寺　正　人

第4区
繁殖雌牛群

①3産以上
の産歴
②3代以上
(本牛、母牛、
母方祖母)が
県内産

群
(3頭)

登米和牛育種組合

ゆりひろ 勝　洋 迫　町 伊　藤　博　幸

さいぜんれつ 好平茂 迫　町 小野寺　正　人

かなのこ 茂　洋 迫　町 チバズファーム(株)

第6区総合
評価群(肉牛)

24ヶ月
齢未満

群
(3頭)

英伍乃伍 洋糸波 石越町 金　野　　　康

洋糸436 洋糸波 迫　町 村　田　敏　顕

総合ビジネス科の学びについて

　ご指摘のとおりでございます。入学の段階では総合ビジネス科
という形で選択して学ぶのですが，１年生の学びを深めていく中
で自分の適性，あるいは希望等に応じて３つの学科を２年生段階
で選択していくという形になっていくものでございます。

　今の３つというのは１人の人が勉強するというのはか
なり難しいと思うので，入ってからコースを選ぶという

意味ですか。

質　問

学校問
題-学科内容

学校問
題-学科内容【答弁】高校教育課長

志望のみではなく，生徒個人の適性に
合わせコースを選択することも可能。

　5年に1度の全国和牛能力共進会が,10月6日から10日にかけて鹿児島県で開催されました。「和牛のオリンピック」とも
いわれる共進会に,登米地域から宮城県代表牛として,体型の良さなどを月齢別に審査する「種牛の部」に4頭,肉質を審査
する「肉牛の部」に2頭の計6頭が出品されました。(宮城県出品牛
21頭)
　全国和牛能力共進会は,全国の優秀な和牛を一堂に集めて,改良
の成果やその優秀性を競う大会で「和牛の祭典」とも言われていま
す。全国の和牛関係者にとっては,この大会で優秀な成績を収める
ことは,各道府県の和牛のブランド力の向上につながることから,最
も重要な大会となっています。

トピックストピックス「第12回和牛能力共進会」「第12回和牛能力共進会」が開催！

県の監査の概要…知事執行の事務事業が「公正」「効率的」に運営されているかのチェック機関で、
本県は、議会選出 2名と識見を有する者 2名の計 4名が就任される。

第12回全国和牛能力共進会鹿児島大会　登米地域代表牛一覧（敬称略）
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宮城県議会議員わたなべ忠悦事務所
所在地：〒 987-0511 登米市迫町佐沼字大網 534
T E L ：0220-23-7757 FAX：23-7838
E-Mail ：tkdmg013@ybb.ne.jp

オフィシャル
ウェブサイト http://watanabe-chuuetsu.jp

渡辺忠悦 検索 ⬅⬅

近所にお越しの際は,どうぞお気軽にお立ち寄り下さい。
どんな小さなことでもよろしいのでお話をお聞かせ下さい。

【旧鱒渕小学校（平成２０年３月廃校）を改修しリニューアルした東和蛍雪校舎】【旧鱒渕小学校（平成２０年３月廃校）を改修しリニューアルした東和蛍雪校舎】

トピックストピックス『みんなの廃校プロジェクト』
を活用した取り組み

　学校法人仙台育英学園は登米市と2021年7月29日
に協定を締結し，廃校の保存と有効活用を通じて地域
振興を図ることを目的に，東和町にある旧鱒淵小学校
を改修し東和蛍雪校舎を開校致しました。東和蛍雪校
舎で予定している教育プログラムは，仙台育英学園の
宮城野校舎・多賀城校舎から登米市へ生徒の来校を

促し，研修を通じた地域住民との交流や市内の耕作
放棄地の再利用や，研修に関する一連の業務に携わ
る人材の雇用を含め経済的な面での地域貢献も目
的としています。東和蛍雪校舎では，生徒と先生方
の教育研修，インドネシアからの留学生の介護士育
成，卒業生の資料・功績展示などが行われます。

2022年7月22日仙台育英学園高等学校東和蛍雪校舎の開校記念式典が行われました
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